



Reforma a Ley Minera llevará a la parálisis al sector minero: PRI

MÉXICO (ENRIQUE GÓMEZ).- La reforma a la Ley Minera va a llevar a la parálisis al sector minero, no responde a los intereses de México, daña el medio ambiente, lesiona a los pequeños productores y afecta a cerca de tres millones de personas que dependen de un empleo directo o indirecto de este sector, refirió el coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

"En @Mx_Diputados votamos en contra de la nueva Ley Minera. No responde a los intereses de #México, daña el medio ambiente y lesiona a los pequeños productores. #PRI", escribió en sus redes sociales.

En un comunicado, el grupo parlamentario también reprobó que la mayoría oficialista y Movimiento Ciudadano hayan aprobado la iniciativa propuesta originalmente por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y que fue avalada está madrugada, con modificaciones.

Al posicionar a nombre de la bancada priista, el diputado federal Ildelfonso Guajardo Villarreal aseguró que esta propuesta sobre la Ley Minera va a lastimar a un sector que representa el 10% de la manufactura de México y da empleo a dos millones y medio de mexicanos.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reforma-a-ley-minera-llevara-a-la-paralisis-al-sector-minero-pri/>